



Gemeinnützige Bildungseinrichtung nach § 501(c)(3)

<please scroll down for English version>

Die Deutsche Internationale Schule Washington D.C. (GISW) ist eine gemeinnützige Bildungseinrichtung nach § 501(c)(3), die ihren Schüler:innen vom Kindergarten bis zur 12. Klasse eine umfassende und anspruchsvolle zweisprachige Schulbildung bietet. Unserem Leitbild entsprechend möchten wir unsere Schüler:innen zu weltoffenen Menschen erziehen, die akademisch erfolgreich, kulturell versiert und sozial verantwortungsbewusst sind.

An der GISW schaffen wir eine inklusive Lernumgebung, in der Schüler:innen unterschiedlichster Herkunft zusammenkommen, um gemeinsam zu lernen. Unser Lehrplan ist auf Zweisprachigkeit (Deutsch/Englisch) ausgerichtet sowie darauf, kritisches Denken, Kreativität und Zusammenarbeit zu fördern.

Als gemeinnützige Organisation gemäß § 501(c)(3) verpflichtet sich die GISW zu Transparenz, Rechenschaftspflicht und verantwortungsvoller Führung. Wir sind auf die großzügige Unterstützung von Spendern, Freiwilligen und Partnern angewiesen, um unsere Bildungsprogramme zu verbessern, unsere Einrichtungen zu erhalten und finanzielle Hilfe für Schüler:innen bereitzustellen, die diese benötigen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung der Deutschen Internationalen Schule Washington D.C.

.....

Tax-exempt Educational Organization 501(c)(3)

The German International School Washington D.C. (GISW) is a 501(c)(3) tax-exempt educational organization dedicated to providing a comprehensive and rigorous bilingual education to students from preschool through grade 12. Our mission is to cultivate global citizens who are academically successful, culturally proficient, and socially responsible.

At GISW, we strive to create an inclusive learning environment where students from diverse backgrounds come together to engage in meaningful academic pursuits. Our curriculum is designed to foster critical thinking, creativity, and collaboration while promoting fluency in both German and English languages.

As a 501(c)(3) nonprofit organization, GISW is committed to transparency, accountability, and good governance. We rely on the generous support of donors, volunteers, and community partners to enhance our educational programs, maintain our facilities, and provide financial aid to deserving students.

Through our commitment to excellence in education and our dedication to serving the community, GISW aims to empower students to become lifelong learners and global leaders who contribute positively to society.

Thank you for your support of the German International School Washington D.C.